

La Máxima Autoridad Ejecutiva instruye Auditoría a procesos judiciales de COMIBOL



Ing. Jhony Saavedra Arevalo, Presidente Ejecutivo de COMIBOL.



Bocamina Comibol 9/12/2020

La Presidencia Ejecutiva de COMIBOL, en el marco de la transparencia institucional y de la lucha contra la corrupción, emprendió la acción de llevar adelante una Auditoría Jurídica en la Dirección General de Asuntos Jurídicos de COMIBOL.

Asimismo, la Máxima Autoridad Ejecutiva in-

formó que la documentación respectiva ya fue enviada a la Procuraduría General del Estado, para su respectiva revisión, análisis y valoración jurídica que determine la diligencia o negligencia en la tramitación de procesos realizados por la Dirección General de Asuntos Jurídicos de COMIBOL en periodos anteriores.